

Nuevo proyecto de generación de energía invertirá US\$15 millones y abrirá 101 empleos

AVANCE. Comisión de Evaluación Ambiental de Los Ríos aprobó de manera unánime la propuesta para Paillaco.

Una inversión de más de 15 millones de dólares significará el proyecto fotovoltaico "Nueva Paillaco" de la empresa Energía Renovable Lapislazuli SPA, iniciativa que contó con aprobación unánime en la Comisión de Evaluación Ambiental de Los Ríos.

La propuesta "Nueva Paillaco" tiene como objetivo la generación de energía eléctrica mediante el uso de tecnologías que emplean fuentes de Energías Renovables No Convencionales (ERNC), en particular, la radiación solar.

Contempla la operación de un parque fotovoltaico de potencia instalada de 7,42 MW que aportará con 7 MW al Sistema Eléctrico Nacional, contemplando un sistema de almacenamiento por medio de baterías, con el propósito de inyectar dicha energía durante los periodos de mayor demanda.

Estará emplazado en el Fundo Manao en la comuna de Paillaco, ocupará una superficie aproximada de 9,06 hectáreas y contará con 12.272 paneles de 605 Wp, los cuales generarán 7,42 MW de potencia instalada y considerarán la contratación de 101 personas en tres etapas: Construcción, Operación, y cierre.

“

Con este séptimo proyecto ambiental aprobado durante este año, sumamos más de 100 millones de dólares en inversión en la re

Jorge Alvial
Delegado presidencial

“

Apoyaremos proyectos que no sólo traigan desarrollo y bienestar a la comunidad, sino también, que tengan validación social”.

Claudia Lopetegui
Seremi de Energía Los Ríos

Este es el séptimo proyecto de inversión aprobado durante el último año y se suma al proyecto "Parque Fotovoltaico Pichirropulli", que comprende la construcción y operación de una nueva central solar fotovoltaica de 6,00 MW de potencia y

proveerá de energía al Sistema Eléctrico Nacional. Se emplazarán en el Fundo Ropulli del área rural de la comuna de Paillaco, con una ocupación aproximada de 17,41 hectáreas. La planta estará conformada por 16,380 paneles de 605 Wp, los cuales generarán 9,9 MW.

El proyecto que tiene una vida útil de 30 años y fue presentado por la empresa energía renovable Agata SPA.

US\$100 MILLONES

El delegado presidencial Jorge Alvial Pantoja, destacó la importancia de esta aprobación unánime y resaltó que "con este séptimo proyecto ambiental aprobado durante este año, sumamos más de 100 millones de dólares en inversión en la región, lo que se traduce en mayor recaudación fiscal y además más empleo e ingresos locales, considerando que una empresa no solo invierte en la obra, sino en otros servicios entregados por pymes locales como alimentación y alojamiento".

Alvial agregó que, sosteniendo que "nuestro compromiso como Gobierno ha sido avanzar en seguridad social, económica y pública y atraer inversiones ha sido una tarea que nos hemos tomado muy ense-



EL DELEGADO PRESIDENCIAL JORGE ALVIAL Y LOS SEREMIS DESTACARON APROBACIÓN DE PROYECTOS.

15

millones de dólares es la inversión del proyecto Nueva Paillaco, aprobado por el SEA. Generará 100 puestos de trabajo.

rio, para ello hemos acotado los tiempos de tramitación en el Sistema de Evaluación, siempre con el compromiso de cumplir cabalmente con la normativa ambiental vigente".

ENERGÍA

La seremi de Energía de Los Ríos, Claudia Lopetegui, destacó la importancia de esta aprobación y el compromiso del Gobierno con el desarrollo energético, sosteniendo que "Estamos muy contentos cómo Gobierno de que las instituciones hagan su trabajo como corresponde, ya que cada proyecto es analizado sectorialmente en base a las competencias pertinentes de cada sector. Además, como Gobierno tenemos un compromiso claro, y es que apoyaremos

proyectos que no sólo traigan desarrollo y bienestar a la comunidad, sino también, que tengan validación social".

"Nuestro deber como país y Ministerio de Energía es estar a la vanguardia del desarrollo energético, subimos al carro de la modernización y lo más importante, que esta modernización sea ciudadana, que esté al servicio de todas las personas para que puedan mejorar su calidad de vida y aportar en el desarrollo sostenible de nuestro país", aseguró.